

**24Jam**

**Dukung Pengamanan Jakarta, Kapolda Jambi  
Lepas 105 Personel Brimob Tugas BKO ke  
Polda Metro Jaya**

**solmi - [JAMBI.24JAM.CO.ID](http://JAMBI.24JAM.CO.ID)**

Apr 20, 2022 - 22:11



*Kapolda periksa kesiapan personel pada upacara pelepasan 105 anggota brimob yang akan tugas BKO ke Polda Metro Jaya, Rabu petang (20/4)/UTI*

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo, Rabu sore (20/4), di Lapangan Mako Brimob Polda Jambi, memimpin upacara pelepasan 105 personel anggota Brimob Polda Jambi untuk tugas BKO ke Polda Metro Jaya.

Tugas BKO yang diemban ratusan personel anggota Brimob Polda Jambi tersebut merupakan penguatan personel dalam rangka mengantisipasi ancaman gangguan kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan Masyarakat) menyusul adanya isu aksi unjuk rasa di Jakarta dalam waktu dekat.

Setelah mendapat beberapa wejangan dan ucapan selamat menunaikan tugas dari Kapolda A Rachmad Wibowo, 105 personel Brimob tersebut dijadwal akan

berangkat dari Jambi menuju Jakarta, Rabu malam ini juga.

Turut hadir memberi semangat pada upacara pelepasan, antara lain Wakapolda Jambi Brigjen Pol Yudawan Roswinarso, Karo Ops Kombes Pol Feri Handoko S, Dirintelkam Kombes Pol Bondan Witjaksono, Dirsamapta, Pejabat Utama Brimobda Jambi, Dirreskrimsus, Kapolresta Jambi, dan Kabid Humas Kombes Mulia Prianto.



Meyakini kemampuan dan kesiapan anggota yang berangkat, Kapolda A Rachmad Wibowo tetap mengingatkan para komandan kompi yang memimpin tugas BKO ke Polda Metro Jaya mengawal anggotanya saat bertugas di lapangan untuk senantiasa bertindak profesional, mengedepankan pendekatan humanis dan persuasif.

Selain itu, kepada para personel diminta mengutamakan perlindungan HAM, dan mengutamakan juga keselamatan diri anggota. Kapolda mengingatkan, perintah pimpinan, para anggota saat melakukan tindakan pengamanan Unras hanya dibatasi penggunaan tangan kosong, tanpa kekuatan.

“Semoga tugas ini tidak berlangsung lama. Kuasai medan, mudah-mudahan berjalan kondusif. Saya berharap rekan-rekan secepatnya bisa kembali ke Jambi dalam kondisi sehat dan selamat. Sehingga bisa melanjutkan ibadah puasa dan berlebaran dengan keluarga,” ujar Kapolda.

Usai upacara pelepasan, Kapolda A Rachmad Wibowo menyerahkan “tanda ucapan selamat jalan” untuk bekal perjalanan melalui seorang perwakilan personel yang berangkat. (UTI)